

PALENCIA

La ilusión del paisaje

Un vecino se ha comprometido a financiar un mirador en una loma

21.08.08 -
EDUARDO PLAZA
LOMAS DE CAMPOS



Interior de la iglesia de San Cristóbal. / E. PLAZA

Varios altozanos o colinas, es decir varias lomas, rodean esta pequeña localidad palentina enclavada a medio camino entre Villalcázar de Sirga y Villoldo, por lo que no iríamos muy desencaminados si dedujéramos que Lomas de Campos atribuye su denominación a su característico paisaje. Sea como fuere, este pequeño municipio palentino vive durante estos días estivales su momento del año más bullicioso, ya que su población llega hasta el centenar de vecinos, un número muy elevado si se compara con la treintena que habitan en invierno. Esta mayor presencia de vecinos redundará en la organización de algunas actividades que reúnen a casi todo el pueblo. Es el caso de la comida de fraternidad que se celebra desde hace dos años y que tendrá lugar este sábado en el local de La Fragua. Este año, además, los asistentes podrán culminar la velada disfrutando de la música del grupo folk 'Amalgama', que llegará a Lomas de la mano de la Diputación, y que actuará en la Capilla de Santa Ana.

Junto a esta dependencia, el pueblo dispone de un centro multiusos que fue reformado con ayuda de Caja España y que cuenta con un pequeño bar, televisión y una biblioteca, cuyos servicios pretenden hacer la vida de los vecinos lo más agradable y llevadera posible, especialmente en el duro invierno.

Lomas de Campos tiene en el punto de mira varios proyectos. Quizá el más ilusionante sea un mirador que quieren ubicar junto a la iglesia de San Cristóbal, en la loma más alta del pueblo, desde donde aseguran que se podrían llegar a divisar hasta treinta pueblos. Esta idea, aún en el aire, es una iniciativa de un vecino del municipio que se ha comprometido a financiarlo. «Es su ilusión y confío en su palabra, porque sería un aliciente para el pueblo a nivel turístico», señala el alcalde de Lomas, Andrés Antolín. Esta actuación serviría además para mejorar los entornos del templo, para lo que el Obispado, propietario de este área, ha mostrado buena predisposición.

Otra iniciativa que el Ayuntamiento espera que llegue a buen puerto es la instalación de placas solares en el municipio, que redundaría positivamente en los ingresos del Consistorio, y a su vez en beneficio del pueblo. El único obstáculo que hay que salvar es que ese área está considerada como zona de especial protección de las aves.

<http://www.nortecastilla.es/20080821/palencia/ilusion-paisaje-20080821.html>